

5 Praxistipps für nachhaltiges Fuhrparkmanagement

Wählen Sie den **Startpunkt einer Flottenelektrifizierung selbst!**

Ihre Firma plant eine CO₂-Emissions-Reduzierung, das Management bestellt einen Plug-In-Hybrid oder die Mitarbeiter legen sich privat ein Elektrofahrzeug zu und es fehlt an Ladestruktur, welche im Unternehmen gewünscht wird. Hier können Spannungen entstehen, denen Sie mit einer geplanten Elektrifizierung aus dem Weg gehen können.

Eine gute **Bedarfsplanung** ist essenziell!

Es werden neue Entscheidungen im Fuhrparkbereich getroffen. Zukünftig muss nun die Fahrzeugauswahl genaustens geprüft und an die Unternehmensansprüche angepasst werden.

Bieten Sie **Alternativen!**

Nicht für jedermann ist ein Elektrofahrzeug geeignet. Viele Mitarbeiter schätzen vielmehr eine BahnCard, einen E-Roller oder ein E-Bike.

Controlling

Regelmäßig die Kosten im Fuhrpark analysieren, um Bereiche zur Verbesserung der Nachhaltigkeit zu erkennen. Beispiel: unnötige Spritkosten oder hohe Verschleißkosten minimieren, um somit den Fuhrpark umweltschonender zu gestalten.

Routen optimieren und Ihr Fuhrpark wird grüner!

Eine Optimierung der Routen bewirkt, dass der Fuhrpark grüner unterwegs ist. Eine optimierte Planung von Dienstfahrten ist daher notwendig.

